
" Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube : mon âme a soif de toi ". 
 
En vertu du fait d'avoir été créé à l'image et à la ressemblance de Dieu, les paroles du 
psaume résonnent dans le cœur de chacun de nous. Elles expriment notre besoin profond 
de Dieu. À nos yeux en effet, Dieu représente une Sagesse resplendissante, inaltérable à 
aimer et à contrôler jusqu'à la joie de l'avoir trouvée. 
 
Pour se laisser facilement trouver, cette Sagesse dont parle la première lecture, s'est faite 
chair. Elle est venue habiter parmi nous en la personne de Jésus. De Jésus, deux choses 
sont à retenir désormais. La première, c'est que par sa mort et sa résurrection, il nous a 
ouvert le chemin d'éternité qui nous conduit au Père. Voilà pourquoi l'apôtre Paul dit : " 
Nous ne voulons pas vous laisser dans l'ignorance au sujet de ceux qui s'endorment dans 
la mort. Ne soyez pas abattus comme les autres qui n'ont pas d'espérance. Car Dieu qui a 
ressuscité Jésus d'entre les morts vous ressuscitera aussi avec lui ". La seconde chose 
c'est que Jésus, le premier ressuscité est allé nous préparer une place dans la maison du 
Père. Il viendra nous prendre avec lui afin d'être là où il est (Jn. 14, 2-3). 
Même si lui-même n'a pas dit à quand son retour, c'est sûr et certain qu'il reviendra. Les 
anges l'avaient confirmé aux disciples le jour de son ascension. " Galiléens, pourquoi 
restez-vous là à regarder vers le ciel ?  Ce Jésus qui vous a été enlevé pour le ciel 
reviendra de la même manière que vous l'avez vu s'en aller vers le ciel " ( Act. 1, 11). 
L'Eglise a pris en compte tout ceci. Elle l'a bien résumé dans le Credo que nous récitons 
en chaque eucharistie dominicale. " Il reviendra dans la gloire pour juger les vivants et les 
morts et son règne n'aura pas de fin ". 

En attendant, le malaise est 
palpable chez les vivants 
que nous sommes. Nous 
devons nous tenir prêts et 
garder nos lampes 
allumées jusqu'à quand  et 
comment ? C'est à ces 
deux questions que Jésus 
répond aujourd'hui au 
travers de la parabole de 
ces dix jeunes filles qui 
attendent de rencontrer 
l'époux qui tarde à venir. 
Dans cette longue attente, 

l'exemple à suivre n'est pas celui de cinq jeunes filles insouciantes mais celui de cinq 
autres qui furent prévoyantes. Prenons avec nous de l'huile pour nos lampes. 
Puisque  nous cherchons Dieu dès l'aube et que notre âme a soif de lui, voici une prière à 
lui adresser. Elle est inspirée par la parabole du jour. 
O Seigneur, donne-nous de vivre ce jour et chaque jour comme si c'était le dernier, 
comme si tu venais ce soir nous réclamer la vie pour que ce soit l'heure de notre rencontre 
définitive. Garde notre cœur éveillé, vigilant dans l'attente de 
ta venue. Que les soucis du monde et les préoccupations 
quotidiennes ne nous détournent pas de l'unique nécessaire 
en ta présence. Ainsi lorsque tu viendras nous chercher, nous 
serons parmi les cinq vierges sages à la lampe allumée. Alors, 
tu ouvriras les portes du Royaume et tu nous feras entrer 
dans la salle des noces éternelles. Amen ! 
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